

# Zapatero se niega a recibir a los vecinos de Paterna para tratar sobre el segundo by-pass

Entregaron un documento con alegaciones al director adjunto del gabinete del presidente

Los vecinos de Paterna no pudieron entregar al presidente Rodríguez Zapatero el documento de alegaciones contra el estudio de Fomento sobre el trazado del segundo by-pass, como era su intención, porque, según afirman, "prefirió a los empresarios". Los manifestantes recordaron al presidente su promesa.

Laura Sena ■ PATERNA

Soportaron más de tres horas el frío a las puertas del Palacio de Congresos de Valencia con la esperanza de poder hablar "unos minutos" con el presidente del Gobierno, pero no hubo suerte. José Luis Rodríguez Zapatero rechazó recibir a las asociaciones de Paterna para hablar sobre el segundo by-pass.

Los vecinos llegaron al recinto con pancartas y centenares de octavillas, para informar de su postura contraria a que la futura circunvalación de Valencia, que tiene que construir el Ministerio de Fomento, pase por Paterna. Un estudio reciente de Fomento se inclina por esta alternativa de trazado, que rechazan las asociaciones y el Ayuntamiento.

La movilización fue convocada por las entidades de La Cayada y la asociación de vecinos de Campamento y se sumaron representantes de Esquerra Unida y Els Verds de Paterna. También el alcalde socialista, Francisco Borruey, y algunos ediles se acercaron a darles apoyo, aunque no participaron en la movilización.

Finalmente, el delegado del Gobierno, Antoni Bernabé, salió y les ofreció, como única alternativa, que le entregarán el documento de alegaciones contra el estudio al director adjunto del gabinete de Zapatero, Enrique Guerrero. Aunque los vecinos exigían que fuera al menos un miembro del Gobierno, Bernabé se cerró en banda y, a regañadientes, se lo entregaron.

Para la junta de La Cayada, los sucesos del domingo marcan un "punto de inflexión" porque, tras el estudio de Fomento, "Zapatero evitó un compromiso personal"



Algunas de las pancartas exhibidas durante la protesta de los vecinos. /LP

**Algunos vecinos encontraron "curioso" que el PSOE de Paterna sea el único partido que no ha firmado las alegaciones**

**El dirigente de la junta de barrio José Carot señala que los vecinos no entienden que Zapatero eludiera a los vecinos**

y "prefirió a los empresarios antes que a los vecinos". Algunos vecinos encontraron "curioso" que el PSOE de Paterna sea el único partido que no haya querido firmar las alegaciones de la junta.

Asimismo, en declaraciones al programa *La Nostra Gent* de LP TeVa, el dirigente de la junta de barrio José Carot, manifestó que "los vecinos no entienden que el presidente de todos los ciudadanos tuviera que entrar por una puerta lateral eludiendo a los vecinos", además de recordar que fue el propio Zapatero el que se pronunció en contra del segundo by-pass por Paterna, en un e-mail enviado a la junta en la campaña de las elecciones generales de 2004.

**Piden que Zapatero recapacite**  
Carot advirtió que la postura del Gobierno "tendrá un coste muy alto para algunos" y que "los vecinos no vamos a aceptar un incumplimiento gratuitamente", por lo que deseó que Zapatero y su equipo "recapaciten y se busquen soluciones que no afecten a Paterna".

Desde EU de Paterna, la coordinadora Loles Ripoll ha avanzado que

su grupo va a tramitar una pregunta en las Cortes Valencianas y en el Congreso de los Diputados, para que tanto el Consell como el Gobierno, respectivamente, muestren su postura sobre el segundo by-pass.

**Proposición no de ley**

Por su parte, Els Verds de Paterna han presentado en el Congreso, a través de su diputado Francisco Garrido, una proposición no de ley en la que piden que no se construya este by-pass.

Al haber sido tildados de "oportunistas" por Borruey, Els Verds consideran que "seguir ignorando que el by-pass es una obra estatal, que el estudio lo ha encargado y pagado el Ministerio de Fomento, y que será el consejo de Ministros quien aprobará la obra, es un camino que a Borruey le conviene abandonar cuanto antes para reintegrarse ante las acciones unitarias de defensa de los intereses de Paterna".